
多くの方にご参加いただき、誠にありごとうございました。

当日の模様を報告いたします。

講演

会場の様子
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　61名

講演①

開催日時

会場

来場者数

講演①
　テーマ　最先端の股関節治療

　講師　北水会記念病院　整形外科 　医師　平澤 直之

　テーマ　股関節を知る～機能や疾患、リハビリまで～
　
　講師　北水会記念病院　理学療法士　池田 拓未

　平成30年　11月18日（日）　13：30～15：30

　小美玉市　小川文化センターアピオス　小ホール
　(小美玉市小川225）

第18回 北水会記念病院 市民講座レポート 



会場アンケート結果報告

アンケート回収枚数　52枚

①本日はどちらからお越しになりましたか。

②-1性別
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②-2年齢

③本日の市民講座については、何を見てお知りになりましたか（複数回答可）
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④ ご来場された動機をお聞かせください。

・ポスターを見て（多数）
・友達に誘われたため（多数）
・今後自分にも関係してくるかもしれないので勉強になると思ったから。
・股関節について個人的にも必要性を感じていたため。
・股関節のことを知りたいため。（多数）
・母の付き添いのため
・4年前から股関節と足の痛みがあります。
・股関節に支障があるため。
・歩くときに股関節が痛むため。（多数）
・4年前に平澤先生に右足股関節の手術をしてもらいました。左足も手術になると思うので
　興味があり参加しました。
・新聞折込にある症状（要注意）に全て該当する時があるので話を聞いてみたかった。
・現在整形に通っているので先生の話を聞きたいと思ってきました。
・自分が変形性股関節症と言われているので、是非お話を聞かせていただきたい。

他

⑤本講座の感想をお聞かせください。
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上記の理由をご記入ください。

・平澤先生の大変わかりやすい説明で満足でした。
・大変わかりやすく情報過多による選択肢の方法が誤解なく選ぶことの重要さがわかり
　満足した。
・素晴らしい医学の進歩、更に平澤先生の熱意は心に伝わりました。
・資料と先生のお話と写真を交えてとてもよく分かりました。
・テキパキとした語り口ですごく勉強になりました。
・とても面白かったです。
・今、手術が出来るという最終手段があることに安心しました。
・股関節治療に熱意を持たれて取り組まれている平澤先生のお話は分かりやすく今後に
　希望の持てる内容でした。ありがとうございました。
・股関節が痛くなる原因からやってはいけない事等、分かりやすく説明していただき
　ありがとうございました。
・色々な発見と気づきがあった。
・ホームエクササイズの事わかりました。
・爪を切るのも靴下を履くのも大変です。私の事だと思い、良く聞いていました。とても
　良い話でした。来て良かったです。
・股関節の不具合が遺伝だったなんて！生まれつきだなんて！サプリメントはお金の
　無駄だなんて！目からウロコです。

他

⑥ 今後聞きたいテーマなどございましたらお聞かせ下さい。

・心身を健康に保つには？
・腰に痛みがある。
・膝痛について。
・脳や心臓についても聞いてみたい。
・耳鼻科の治療について
・筋肉をテーマに幅広くお話していただきたい。

他
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⑦ 市民講座は何回目のご参加ですか。

⑧講座についての感想、お気づきの点、ご質問などがございましたらご記入ください。

・股関節の痛みと他の痛みの識別方法がよく分かりました。
・いきなり病院に行くのも不安だし、知識もなかったので講座を受けて本当に良かったと
　思います。
・インターネットなどで調べるより、直接先生のお話を聞くことができ、納得する事が多いです。
・大変参考になりました。ありがとうございます。
・説明が分かりやすかったので参加して良かったです。ありがとうございました。
・素晴らしい企画でした。今後も有意義な内容で市民の意識を向上させてください。
・今日まで股関節の手術は怖いと思っていましたが、手術後治りにくいと聞いてもいたのですが
　話を聞きましたらあまり痛みもないようで、少し安心しました。
・平澤先生のお話、分かりやすく胸のすくような思いです。大きな原因が肥満だなんて。
　全ての元凶なのですね。今日はカルチャーショックでした。今まで本当に無知でした。
・今後もこのような講座がありましたら受講したく思います。
・先生の若さ、熱心な講演を拝聴でき、満足！次回機会がありましたら、水戸での講演も
　聞きたいと思います。ありがとうございました。貴院のご繁栄、茨城県民の健康をよろしく！
　感謝！
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